

Aujourd'hui nous sommes le 1er septembre, 22<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire.

En ce dimanche, de nombreux chrétiens vont se retrouver pour célébrer l'eucharistie. Je m'unis par la prière à ces assemblées, en me présentant devant le Seigneur, heureux de vivre ce temps de prière en communion avec toute l'Église. Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

Nous entrons en prière avec Audio Coelum.

La lecture de ce jour est tirée du livre du Deutéronome au chapitre 4

Moïse disait au peuple : « Maintenant, Israël, écoute les décrets et les ordonnances que je vous enseigne pour que vous les mettiez en pratique. Ainsi vous vivrez, vous entrerez, pour en prendre possession, dans le pays que vous donne le Seigneur, le Dieu de vos pères. Vous n'ajouterez rien à ce que je vous ordonne, et vous n'y enlèverez rien, mais vous garderez les commandements du Seigneur votre Dieu tels que je vous les prescris. Vous les garderez, vous les mettrez en pratique ; ils seront votre sagesse et votre intelligence aux yeux de tous les peuples. Quand ceux-ci entendront parler de tous ces décrets, ils s'écrieront : 'Il n'y a pas un peuple sage et intelligent comme cette grande nation !' Quelle est en effet la grande nation dont les dieux soient aussi proches que le Seigneur notre Dieu est proche de nous chaque fois que nous l'invoquons ? Et quelle est la grande nation dont les décrets et les ordonnances soient aussi justes que toute cette Loi que je vous donne aujourd'hui ? »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Écouter : C'est par cette première invitation que Moïse s'adresse au peuple que Dieu lui a confié. Écouter la loi du Seigneur. De quelles manières est-ce que je me mets à l'écoute de la Parole de Dieu ?

2. Après avoir écouté, Moïse invite à devenir, à notre mesure, gardiens de la loi de Dieu et de sa Parole : « Vous garderez les commandements du Seigneur votre Dieu. » A quoi cela me convoque-t-il ?

3. Après avoir écouté puis gardé la loi et la Parole de Dieu, Moïse nous invite à la mettre en pratique. Jésus est venu accomplir la loi. Aimer Dieu, aimer son prochain comme soi-même. Je médite cela.

Par l'imagination, je me place dans la foule du peuple hébreu et j'écoute ces mots que m'adresse Moïse.

À mon tour de prendre la Parole, en m'adressant à Dieu. Je lui partage ma manière d'écouter sa Parole, de la garder et de la mettre en œuvre. Je lui demande son aide pour que ma vie grandisse ainsi en charité à l'image de son Fils.

Notre Père, qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.

Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen